

EL ECONOMISTA .mx

Expectativas de fortaleza para el peso mexicano

3 Abril, 2013 - 09:39

Credito: Sala de [Inversión](#) América



Foto: Archivo / El [Economista](#)

A pesar de un recorte en la tasa de interés de referencia por parte del Banco de México (Banxico), durante el primer trimestre del año el USD/MXN pasó de 12.80 a 12.35 pesos por dólar, como resultado de las buenas expectativas para concretar reformas estructurales en México, que redimensionen el perfil de crecimiento.

Aunque a principios de abril el peso se debilitó frente al billete verde, tanto por la tensión que ha escalado en la relación entre las dos Coreas, como por datos mixtos sobre el crecimiento de la economía estadounidense, las expectativas para el segundo trimestre y lo que resta del año son de fortaleza para la moneda azteca.

“La idea se sostiene en que muy probablemente se concretarán las reformas fiscal y energética; así como el aumento en la calificación de la deuda soberana. Con este escenario nuestra estimación para el tipo de cambio de 12.40 para el cierre de año se mantiene sin cambios”, dicen los analistas de Invex.

Con reformas laboral, educativa y próximamente una más en telecomunicaciones, se espera que para el segundo semestre se presenten y discutan la reforma energética y fiscal. Esto podría concretar un incremento en la calificación de la deuda soberana, la cual ya recibió una mejora en el panorama de estable a positivo por parte de Standard & Poor's.

En la reciente encuesta de marzo, dada a conocer ayer, sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado elaborada por el Banco de México (Banxico), las perspectivas de los encuestados anticiparon un peso más fuerte para concluir el año en las 12.44 unidades por dólar, frente a los 12.55 que habían señalado en la encuesta de febrero.

La encuesta también mostró un aumento de la proporción de analistas que considera que el clima de negocios en los próximos seis meses mejorará.

Asimismo, la mayoría de los especialistas considera que es buen momento para realizar inversiones en el país.

Y es que la moneda azteca también sigue apoyada por la fuerte entrada de capitales, principalmente en inversión de bonos porque los mercados tienen un sentimiento muy positivo con respecto a la economía mexicana. Se estima que las posiciones de extranjeros en el mercado de dinero local son superiores al 60% en la tenencia de bonos M.

En el corto plazo se anticipa que el USD/MXN oscilará entre los 12.28-12.30 y 12.37 pesos por dólar en lo que resta de la semana, donde lo más relevante para el exótico serán los datos del mercado laboral de los Estados Unidos.

En la parte técnica y cotizando en 12.2692, el exótico tiene un soporte alterno y objetivo en 12.25-12.17, mientras que la resistencia se ubica en el rango de 12.40-12.56 pesos-dólar.

Algunos osciladores, entre ellos el estocástico que se encuentra anclado en zona de sobreventa, hacen probable que se acelere el descenso, de acuerdo con los especialistas de Actinver.

El nivel crítico del cruce se encuentra en 12.56 unidades por dólar.

“No compre dólares, podríamos seguir con la apreciación del peso y con ello la decisión del Banxico de reactivar la acumulación de reservas internacionales por medio de opciones de compra del tipo de cambio”, sugieren los analistas de Invex.

** Ariadna García Vega, analista de Sala de Inversión Améric*